

Final Stage

# ぜっ校長!

第14号…中体連、がんばれ!!  
2019(令和元)年7月3日(水)  
稲羽中学校 校長 江口 雅明

## ☆熱い夏、熱い中体連大会が始まりました!

▼先週の土曜日、サッカー、柔道、剣道、バスケットボールの各種目で中体連の市大会が幕を開けました。3年生にとっては、いよいよ“最後の夏”を迎えます。稲羽中学校の応援団長として、できるだけ試合会場に駆けつけ、応援したいと思っています。▼ここで校長の部活動の思い出を紹介します。



私が中学生だった頃は、『ぜっ校長』第9号でも紹介しましたが) 全校生徒が約1,800名という“マンモス校”でしたから、部活動の生徒数もすごかったですよ! 野球部は80名以上! 女子バレー部なんて100名以上いました! 私は、(今の体型からは想像できないでしょうが…) 中学校時代はバレーボール部に所属していました。部員は50名以上いたと覚えています。1年生の時は“球拾い”どころかボールにも触れることができず、毎日毎日学校の近くの堤防沿いをひたすらランニングしていました。体育館には部活で入ったことがなかったし、市の大会も外のバレーコート(県営グラウンド→現在の岐阜メモリアルセンター)でした。2年生になった時、人一倍“球拾い”やコート整備に専念していたら、3年生の先輩に声をかけられて、初めてコートの中で練習させてもらいました。夏に3年生が引退して、新チームでキャプテンを務め、3年生の時に岐阜市大会と岐阜地区大会で優勝し、県大会で準優勝しました。たくさんのチームメイトにも恵まれ、いい思い出として大切にしている記憶です。まさか、その後30年、40年経って、日本に“少子化”さらには“学校の統廃合”や“部活動の合同チーム”などの問題が起きるなんて夢にも思わなかった時代の事です。部活動は今後どうなっていくのでしょうか…。

## ☆What Cool Students! 稲中生、頑張っています!

【部活動や個人の表彰など】 ※敬称略

<各務原市中学校総合体育大会(中体連市大会)の結果>

- |                      |            |             |         |
|----------------------|------------|-------------|---------|
| ◎剣道部 6/29【個人】1年男子の部  | 松谷 海志(1-3) | <b>第3位!</b> | } 地区大会へ |
| ◎柔道部 6/29【個人】73kg以下級 | 永縄 洸聖(3-1) | <b>優勝!</b>  |         |
| 〃                    | 小嶋 隼(1-1)  | <b>準優勝!</b> |         |



【ボランティア 50 回達成者】 ※敬称略 ②=2冊目 ③=3冊目

- |              |              |              |              |
|--------------|--------------|--------------|--------------|
| ◎荒川 姫音(1-1)  | ◎大倉 健慎(1-1)  | ◎向江 琥雅(1-1)  | ◎富樫 玲奈(3-2)  |
| ◎五島 麗水(3-2)  | ◎奥村 萌果(1-1)  | ◎足立 咲乃輔(1-1) | ◎奥村みつな(1-1)② |
| ◎東迫 里桜(1-3)② | ◎榊原 緋勇(3-3)  |              |              |
| ◎奥村 怜奈(3-3)  | ◎岩井 優汰(3-2)  |              |              |
| ◎杉山 結都(3-2)  | ◎磯貝 乃瑠(2-3)② |              |              |
| ◎永井 美加(2-3)③ | ◎河田 美咲(2-1)② |              |              |
| ◎栗野 真由(1-1)  | ◎松岡 真央(1-3)  |              |              |

**現在73冊!(実質48名!)…  
夏休みに入る前に100冊達成かも?**

※校長室の廊下の掲示板にズラリと並び『誇れる自分』→

